



Cumplimiento pascual de los enfermos. — El próximo sábado, día 19 de los crtes., D. m. a las 6'30 de la mañana, saldrá de esta Iglesia Parroquial la Procesión para acompañar a Jesús Sacramentado en su visita a los enfermos e impedidos de esta Parroquia que no han podido cumplir el Precepto Pascual. Se recomienda, por tanto, a los familia o interesados de los antedichos enfermos e impedidos se sirvan avisar oportunamente, pasando por el Despacho parroquial antes del jueves próximo.

Recuérdese que la Primera Comunión Privada se verificará el próximo domingo a las 8'30 de la mañana. Los primeros comulgantes deben ser acompañados por sus propios padres o más próximos familiares a la Sagrada Mesa. Hoy jueves, a las 12 de la mañana, empezarán los Ejercicios preparatorios.

Movimiento parroquial. (15 días.)— **Bautismos:** Rosa Lloveras Lladó, hija de José y Margarita; Salvador Vilá Pallí, hijo de Salvador y Montserrat; M.ª Angeles Vergeli Feliu, hija de José y Consuelo. (total 3).

Defunciones: Consuelo Espígol Albó, 46 años; Vicente Cateura Costa, 76 a.; Victoria Juncá Ferrer, 67 a.; José Calzada Barceló, 72 a., todos los S. S.; Sor Ramona Pujol Vendrell, 73 a., todos los S. S.; María Lloveras Bou, 71 a., todos los S. S.; Ramón Reinal Girbau, 56 a. (Total 7). R. I. P. **Matrimonios:** Pedro Fraile Busquets con Ángela Farraró Vancells.

Amonestaciones.— **Terceras:** Pedro Forcada Martí con M.ª Teresa Ferrer Rovira, ambos de ésta. Manuel Cama Carreras, de Palamós con Alicia de la Iglesia Sanz, de Magaña (Soria). **Segundas:** Daniel Valverde Pérez, de Alcuneza (Gualadajara) con Luisa Bussot Olivet, de ésta. **Primeras:** Antonio Ponce Moreno, de Bagur con Cándida García Gironés, de ésta, Eliseo Alcalá Santiago de Lopera (Jaén) con Anita Fernández Cuenca, de Cuevas de Almanzora (Almería). Pedro Ribas Raqueta, de San Antonio de Calonge con Aurora Carbó Birbá, de ésta.



EDICTO

En cumplimiento de acuerdo consistorial adoptado en sesión plenaria celebrada el día 6 del corriente, y de conformidad con lo que prescribe el art 312 de la vigente Ley de Régimen Local, se pone en conocimiento del público, que durante el plazo de ocho días, estarán de manifiesto en esta Secretaría municipal y durante las horas de oficina, los pliegos de condiciones bajo las cuales se saca a subasta las obras de pavimentación con riegos asfáltico de varias vías públicas de esta localidad, hasta un total de 3.243 metros cuadrados, de los cuales 68 son de adoquines, nuevos y viejos, a los efectos de que cuantos lo deseen puedan presentar reclamación contra los mismos.

El Alcalde
Roberto Pallí.

J. SABA SALON DE DELUQUE-
RIA para CABALLERO
Rambla José Antonio, 14
(Junto Hotel «LES NOIES»)

Nuestro recorrido de hoy ha servido para constatar que la mala educación campea todavía muy libremente



reportajes de la ciudad

PERDONARÁ el lector — aunque la culpa no es mía — el que vaya a presentarle un tema tan poco presentable, como impresentables resultan la inmensa mayoría de nuestros retretes públicos.

He ahí un tema que podría llegar a consumirnos mucha tinta, puesto que, como nadie ignora, esa tristísima calamidad nos alcanza ya de muy lejos.

Y como así hallamos la cosa — dirán algunos — valdría más dejarla — proseguirá la impotencia — coleando en esa lista de pendientes que el equívoco deja siempre sin remedio.

Suicida sería empero adoptar esa actitud que a nada bueno conduce, como gravísimo pecado de omisión sería el nuestro de silenciar la triste realidad que todos los días, ante los ojos ajenos, va poniendo en grave aprieto o entredicho las conquistas que en otros tantos aspectos logró nuestra formación ciudadana.

Ya va siendo hora que entre todos pongamos mayor empeño en cosas que, aunque parezcan triviales, comprometen seriamente nuestro propio prestigio. Y si a ello añadimos el hecho de que la concurrencia turística da a nuestros pequeños asuntos una interpretación nacional, cabe entonces elevar al máximo nuestro interés poniendo remedio a las cosas que el bien público nos de-

manda.

Si alguien, si quienes al asunto vienen llamados, se hubieran tomado la molestia de efectuar el ingrato recorrido que con estas líneas el cronista denuncia, comprenderían hasta qué punto resulta necesaria y urgente la corrección de tamaña desidia.

Toda la vida — y que cada cual ponga ahí el plazo de la suya — hemos visto que son legión los aficionados a escribir las paredes de nuestros locales públicos.

Nuestro recorrido de hoy ha servido para constatar que la mala educación sigue causando como siempre sus estragos.

Desde el típico «Biva la Pepa» al no menos divertido «Biba yo», así textualmente, están la mayoría de nuestros retretes públicos, la mayoría de los retretes públicos del país, repletos de inscripciones. Así como el excursionismo da motivo a una floración espontánea describanos que aprovechan cualquier muro de entre unas ruinas para dejar constancia de su paso por el lugar como si firmaran en el Libro de Recepción de la casa, así también nuestros retretes públicos están llenos de inscripciones y garabatos, con la única y colorada diferencia que media entre la montaña y el abismo. Entre el enamorado de la luz y de la altura, sinónimo de buenos pensamientos, contra el que,

no sabiendo qué escribir, se ve forzado a escriturar las paredes a tono con la inmundicia que las rodea.

«Pedro Coras Garabin visitó este lugar en 1947». Así reza, así rezaba todavía la semana pasada, una de tantas leyendas esparcidas por las buenas en los retretes de pública concurrencia. Y esta anotación aparecía escrita sobre loseta de mosaico, lo que equivale a decir — que ya es decir — que en cinco años no ha podido ser quitada una inscripción que desaparecerá fácilmente y con toda docilidad al primer trapo que le acerquen.

Lo que equivale a decir que el trapo, el agua y los desodorantes no se prodigan tampoco como la higiene nos demanda en estos casos.

Se impone, pues, una revisión a fondo de cuanto al particular se ve hoy forzado — tristemente forzado — a escribir este cronista.

No es — repito —, que digamos, el tema muy presentable. Pero es que no siempre uno puede darse el gustazo de tratar altas cuestiones del espíritu, cuando el gamberrismo va por ahí desenfrenado sin que nadie formalmente se atreva a darle la estocada. ¡Y no será porque nosotros no insistamos.

Rodín



Reunión de la Comisión Municipal Permanente

Minuta del Acta
Sesión 9 -IV- 52

Aprobación minuta del acta anterior.

Aprobación de la relación de cuentas semanales por un total de pesetas 6.182'10

Acto seguido se da lectura a la carta de agradecimiento que envía el H. Joaquín Donato por la aportación municipal acordada, para la incoación de los Procesos de Beatificación y Canonización de los H. H. de la Doctrina Cristiana, sacrificados durante la dominación marxista.

También se lee el escrito que se recibe del Sr. Delegado de Hacienda de Lérida, haciendo constar su satisfacción por el rasgo que tuvo la Municipalidad de hacer constar en acta su agrado por el nombramiento para dicho cargo de un hijo de esta ciudad, de cuyo escrito quedan los Sres. asistentes enterados.

Así mismo quedan enterados de que ya está disponible la tonelada de alquitrán adquirido por el Ayuntamiento, y dando instrucciones para retirar dicho material de la Aduana de Barcelona; todo ello en virtud de carta leída de la casa suministradora DISCOSA de aquella ciudad.

Dada cuenta de la petición que por escrito hace el Sr. Presidente de la Junta Diocesana de Acción Católica de Gerona, sobre la colaboración que se espera de todos los vecinos y entidades oficiales para contribuir a la creación de una monumental Cruz de término en el municipal de La Junquera, que por su significación a la entrada a la región catalana, y de paso a España, tiene el carácter de nacional, se acuerda contribuir a la misma con una cantidad proporcionada a la potencialidad económica del Municipio en relación con las aportaciones de otros Ayuntamientos similares al de esta localidad.

Leída la solicitud que elevan varios vecinos de la Calle Libertad por la que piden se instale una luz de alumbrado en un sector de la misma que resulta afectada por una gran oscuridad agravada por el paso del puente de madera, existente en dicha calle, por unanimidad se acuerda tomar en consideración dicha petición para cuando tenga que hacerse la distribución de los nuevos focos, cuya adquisición se acordó en una de las pasadas sesiones.

Documento Nacional de Identidad

Debiendo sujetarse las fotografías para este documento a las disposiciones oficiales, se recomienda utilizar los servicios de un fotógrafo con instalación y material adecuados

Fotografía SABATER - Calle Gerona, 1

LE SUMINISTRARÁ LAS 4 FOTOS REQUERIDAS POR 10 PESETAS

O. CASELLAS
PINTURA - DECORACIÓN

Simón ARARÁ Artículos verano
Rutilla, 10
ESPARTERIA Y MUEBLES

Aguas carbónicas
La Mascota
Hostal de La Gavina

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES
CERVERA Cerveza DAMM
GARAJE CENTRAL

miscelánea de ACTUALIDAD

Con toda brillantez y esplendor celebró la Ciudad las Fiestas de Semana Santa

Con la bendición de las palmas en el Domingo de Ramos, y cuyos actos religiosos merecieron el calor popular de un gran número de asistencias, inauguró la ciudad muy brillantemente las solemnidades de la Semana Santa.

En la mañana del Jueves Santo fueron celebrados los Oficios religiosos en todas las Capillas de la ciudad, con sendas Procesiones al monumento. A las 10 de la mañana fué celebrado un solemne Oficio de Comunión en la Iglesia Parroquial, seguido del Sermón del Mandato y Lavatorio de pies y a cuyo acto asistieron nuestras Autoridades.

Por la tarde y siguiendo muy piadosa costumbre, fueron muy visitados los Sagrarios, cobrando la ciudad la nota del color propio de la eucarística jornada. A las ocho de la noche, muy numerosa concurrencia asistió a la Hora Santa celebrada en nuestro primer templo.

El Viernes Santo, a las 7 de la mañana, tuvo lugar el rezo del Santo Rosario y el Sermón llamado de la Pasión, cuyo acto reunió también en nuestra Parroquial gran cantidad de fieles. A las 10, y con muy nutrida asistencia, se celebró el Oficio de Presantificados. A las 3 de la tarde, tuvo lugar el ejercicio de las Siete Palabras, alternándose con el canto de Corales de la Pasión de Bach. Y finalmente, a las 7,30 de la misma tarde, fué celebrado un solemne Vía-Crucis en la Rambla Vidal con asistencia de las Autoridades y de muy numerosa cantidad de fieles.

Registramos igualmente la nutrida representación guixolense que al anoecer del Viernes se trasladó a Gerona para presenciar la imponente Procesión del Santo Entierro que, año tras año, cobra mayor solemnidad y resonancia.

El Sábado de Gloria, además de los actos religiosos propios de la jornada, fué igualmente celebrado con la audición de las tradicionales «Caramelles» a cargo de la Sociedad Coral «Nova Gesoria» y los rondallas «Calamús» y «Costa Brava».

En la festividad de la Pascua, celebró por la mañana la llamada Procesión del Ángel, amen de que igualmente se vieron muy concurridas todas las demás solemnidades religiosas.

Durante esta Semana Santa ha registrado la ciudad una concurrencia de forasteros y turistas en cantidad realmente apreciable.

Lástima que el tiempo, muy brumoso y ceñido, no haya este año querido colaborar en el esplendor tradicional que entre nosotros reviste la Semana Santa.



CONFERENCIA

El próximo sábado día 19 a las 10 de la noche, en el local social del Centro, el Doctor **D. Pompeyo Pascual Carbó** miembro del G. E. I. E. G. de Gerona, dará una conferencia bajo el título

América tierra de montañas

El acto será ilustrado con la proyección de diapositivas en color, obtenidas por el mismo conferenciante.

Carnet del Pescador

La Asociación Deportiva de Pesca Marítima de San Feliu de Guixols:

Pone en conocimiento de todos los Sres. socios, y les ruega, la obligación que tienen de entregar lo antes posible, el carnet licencia de pesca para su renovación; ya, que el plazo de dicha renovación, caduca dentro de quince días.

La Junta

Lo que no se pierde

Durante los últimos días han sido encontrados en la vía pública y depositados en el cuartelillo de la Guardia Urbana, los objetos que a continuación se detallan: Unguante de piel blanca para niña, dos llaves, unas gafas pequeñas entregadas por el niño Jorge Vila Dalmáu; una aguja de las que se usan para hacer media, por la niña Monserrat Illas, y una llave por Rosa Payró Miralles, todo lo cual se entregará a quien acredite su verdadera pertenencia.